



## OTRO AÑO AL SUMIDERO

La continuidad era esto.

Otro año perdido para la profesión. El COAM sigue gestionando brillantemente el deterioro de nuestra profesión mientras la ciudad de Madrid se dirige hacia la banalidad arquitectónica y el deterioro medioambiental.

El COAM sigue sin ver LA REALIDAD de la PROFESIÓN practicando el NEGACIONISMO. El COAM sólo interesa a los arquitectos que tienen la obligación de VISAR. En palabras de nuestro Decano, a los ARQUITECTOS DE VERDAD.

Seguimos caminando con paso firme hacia la muerte anunciada.

Las grandes AMENAZAS siguen ahí sin hacer nada al respecto.

La Junta de Gobierno se dedica a gestionar la pesada maquinaria del COAM y a moverse sólo por INERCIA, sin rumbo, sin líneas estratégicas ni plan de actuación a corto, medio o largo plazo.

**Hace un año NEXO se comprometió a participar con propuestas para revertir la situación que la Junta de Gobierno se comprometió a desarrollar, la mayoría de ellas se han quedado en la NADA.**

Podemos proponer y colaborar, pero es la JG la que tiene la capacidad de ejecutar nuestros propósitos.

Sobre la **situación de desafección** de nuestros compañeros hacia el COAM. **NADA.**

Sobre la **sequía de colegiados jóvenes y el abandono de los “no habilitados”**. **NADA.**

Sobre la **regulación de los honorarios y la competencia desleal**. **NADA.**

Sobre la **cada vez más farragosa redacción de los proyectos de arquitectura**. **NADA.**

Sobre la **inexistencia de concursos públicos en Madrid**. **NADA.**

Sobre los **pliegos indignos y la imposibilidad de nuevas oportunidades a los jóvenes por la solvencia técnica requerida para los concursos públicos**. **NADA.**

Sobre la **defensa de los intereses de los arquitectos que trabajan por cuenta ajena**. **NADA.**

Sobre los **cursos de iniciación profesional del Instituto de Formación Continua**. **NADA.**

Sobre las **mejoras en la disuasoria entrada al COAM**. **NADA.**

Sobre la **inclusión en el COAM de los compañeros que ejercen unas competencias diversas, adaptada al nuevo ecosistema profesional**. **NADA.**

Sobre la **creación de una ECUOAM que dé servicio a los colegiados y convierta el visado en algo útil**. **NADA.**

Sobre el **desarrollo de la Ley de la Arquitectura defendiendo las condiciones de trabajo de los arquitectos**. **NADA.**

**El proyecto de un COWORKING para colegiados ha arrancado con una convocatoria de gestión vergonzosa que se ha declarado desierta.**

Muchos compañeros se dirigen a nuestro grupo NEXO, alarmados por los autopremios que se adjudican miembros o amigos de la Junta de Gobierno. Véase la selección de trabajos de nuestro Vicedecano para los premios CSCAE o el premio Obra + 10 COAM 2023 para nuestro flamante director de la oficina de Concursos.

Dedicamos nuestros recursos económicos a organizar congresos como el **INMOMAT que son sólo un foro para llorar y protestar** sobre la falta de innovación en la arquitectura residencial, sin que haya un mínimo papel relevante de los arquitectos ni un documento de conclusiones.

**Las Comisiones y Grupos de trabajo**, para afrontar todas estas amenazas, si es que alguna vez se reúnen, **no son efectivas.**

Frente al “Sálvese quien pueda” desde NEXO creemos que hay que conectarse con la realidad y entre nosotros para defender nuestra profesión y luchar por un futuro incierto.

**Puedes encontrar estas y otras propuestas en [@nexocoam](https://www.instagram.com/nexocoam) donde también puedes dejarnos tu opinión.**